



Communiqué de presse du 1er mars 2013

Fountain poursuit la mise en place de son plan stratégique et annonce l'acquisition de Côte d'Argent Distribution, son distributeur à Bordeaux

Braine-l'Alleud, le 1^{er} mars 2013 – *Le Groupe Fountain annonce son intention d'acquérir la société Côte d'Argent Distribution active dans la distribution de boissons chaudes en entreprises à Bordeaux.*

Depuis l'annonce du lancement du plan stratégique KAFFA 2017 au mois d'octobre 2012, la nouvelle organisation se met en place, et la plupart des recrutements sont terminés.

Jean-Yves Doin, nouveau directeur commercial France et Michel Mayart, nouveau directeur commercial pour le Benelux, sont à bord et ont démarré la mise en place de leurs plans de développement commercial.

Bien que le plan stratégique mentionnait un focus sur une croissance organique sur les 2 prochaines années, cette acquisition s'inscrit dans la réalisation de notre stratégie. Elle, consiste à créer une plateforme de distribution couvrant l'intégralité des marchés clefs en France, en nous permettant ainsi d'être en contact direct avec nos clients.

La société Côte d'Argent Distribution est un distributeur indépendant de boissons chaudes en entreprises qui couvre la région de Bordeaux. Elle distribue notamment les produits Fountain depuis de nombreuses années. La société dispose d'une gamme complète de produits et services, allant des systèmes à cartouches jusqu'à la distribution automatique, en passant par les « table top » et les fontaines à eau. Elle réalise un chiffre d'affaires annuel récurrent d'environ 1 million d'euros et elle emploie 9 salariés.

Il est prévu que l'acquisition de la société par le groupe Fountain soit finalisée au cours des deux prochains mois.

Renseignements

Paul Baeck – Chief Executive Officer
(paul.baeck@fountain.eu – tél +32 2 389 08 01 +32 497 487 081)
<http://www.fountain.eu>